

Alvarado encabeza torneo nacional ajedrez rápido 42 aniversario

Fundación asociación Ajedrez provincia Duarte

25 de Junio 2017



El periodista Adriano Cruz y el doctor Carlos Lantigua – acompañado de William Paulino y Braulio Ramírez reconocen a Willy González y Enmanuel Trinidad por sus amplios aportes al ajedrez de la provincia Duarte.

SAN FRANCISCO DE MACORIS.- El maestro FIDE Nelson Alvarado encabezan el torneo nacional d

El maestro Nelson Alvarado sorprendió al campeón nacional Lisandro Muñoz pasando a encabezar

En otro resultado Miguel Infante de la Romana superó al maestro internacional boricua Alejandro Mon

Así mismo Eddy de los Santos y Enmanuel Brito acordaron tabla, Ariel Méndez empató con José Rodrí

De su lado Braulio Ramírez sorprendió a Nelson Castillo, el francomacorisano Génesis Santos domino

Previo a las competencias se realizó una vistosa ceremonia que incluyó colocación de los atletas partici

También habló el doctor Carlos Lantigua presidente de la Asociación de Ajedrez de la provincia Duarte

Luego se entregaron sendas placas de reconocimientos al vice ministro de deportes Enmanuel Trinidad
